

Wie erleben Lernende heute die Schule?

Rückblick FDP Promotion Event vom 15. März 2023.

Die rund 60 Gäste durften sich themengerecht in einem der neuen Schulzimmer im Schulhaus Chrüz matt als grosse Klasse setzen und sich wieder einmal als Lernende fühlen.



Yannick Eigensatz (Vorstand FDP Rain/JFLU) und **Tim Krauer (JFLU)**. Mit Ihren Erfahrungen als Schüler der Kanti Beromünster gewährten sie uns auf eindrückliche Art und Weise Einblick in die **digitalen Lernumgebungen** mit denen heute an Schulen gelehrt und gelernt wird.

Es wurde über Programme und Technologien oder auch «**künstliche Intelligenzen**» diskutiert. Brisante Fragen, wie zum Beispiel ob Schüler heute überhaupt noch «**etwas auf einem Blatt Papier von Hand verfassen können**» oder «**wie Gespräche bei den Lernenden am Elterntisch ablaufen**», wurden aufgegriffen und diskutiert.



Hubert Rigert (GR Rain/KR-Kandidat) berichtete zusammen mit **Florian Meierhans (GR Inwil/Schulraumplaner)** über das Bauprojekt Rain und heutige Anforderungen und Bedürfnisse an Schulraum.

Was kostet ein Schulzimmer? Wie sind die Unterhalts- und Betriebskosten für Schulraum? **Führen diese Kosten zu Steuererhöhungen?** Die beiden Referenten führten kompetent durch das vielseitige Thema mit vielen Interessengruppen und beantworteten Fragen aus dem Publikum.

Im Anschluss konnten die neuen Räumlichkeiten besichtigt werden. Beim Apéro wurden interessante Gespräche ungemindert weitergeführt.

Wir bedanken uns bei allen Gästen für das grosse Interesse und die Unterstützung!